

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Wie zuverlässig und bedarfsgerecht ist die Humanitäre Sprechstunde?

Wir fragen den Senat:

1. In wie vielen Wochen im laufenden Jahr 2022 war die Humanitäre Sprechstunde im Gesundheitsamt geöffnet und in wie vielen Wochen war sie geschlossen?
2. Hält der Senat die regulären Öffnungszeiten der Humanitären Sprechstunde, also nur einmal pro Woche zwei Stunden lang, für ausreichend?
3. Plant der Senat Maßnahmen, um die Humanitäre Sprechstunde ggf. zuverlässiger und bedarfsgerechter zu machen?

Sahhanim Görgü-Philipp, Ilona Osterkamp-Weber, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN